

culturel. Les prêts de produits d'un pays, qui sont nécessaires au développement d'un autre pays devraient se faire du gouvernement du pays exportateur au gouvernement du pays importateur.

Il ne peut y avoir de paix durable tant que chaque Etat souverain n'aura pas instauré et mis en service un système monétaire national, indépendamment des cartels bancaires qui sont dominés par des groupes économiques oppresseurs cherchant à se "rendre maîtres" des marchandises et non pas à les produire.

Le Canada doit être délivré de cette domination financière et il peut l'être d'une façon très simple, si nous avons assez de bon sens pour monétiser notre travail intellectuel et manuel ainsi que ses fruits, grâce au fonctionnement efficace d'un système monétaire national.

Le 22 mai 1944.

The League for Economic Democracy,

*Le président honoraire,*

Harry H. HALLATT.